



26.01.2019

Vereinsmeisterschaften verschoben: Neuer Termin 10.02.2019



Zum ersten Mal in der jüngeren Geschichte des Rodelvereins mussten die offenen Vereinsmeisterschaften im Rodeln kurz vor dem Start abgesagt und auf den Sonntag, den 10. Februar verschoben werden. Die Rodelhütte ist aber geöffnet und bietet den Hobby-Rodlern beste Unterhaltung.

Die Hoffnung stirbt zum Schluss, doch gegen 08.00 Uhr war es auch mit der Hoffnung vorbei. Im Halltal herrschte zu diesem Zeitpunkt dichtes Schneetreiben und innerhalb kürzester Zeit war - trotz Einsatz von schwerem Gerät - die Rodelbahn für ein faires Rennen nicht mehr geeignet. „Das wir ein Rennen kurz vor dem Start absagen mussten, ist uns nach meiner Erinnerung noch nicht passiert“, meinte ein niedergeschlagener Obmann Hubert Würtenberger im Zielhaus am Halltaler Schranken. „Aber es hat keinen Sinn zu starten, da wir - auch wenn es aufhört zu schneien - keine wettbewerbsfähigen Bedingungen bieten können. Auch laufen wir Gefahr, dass die ersten Starter im unteren Bereich der Bahn ihre Rodel aus dem Halltal ziehen müssen“.

Jetzt wurden die Vereinsmeisterschaften auf Sonntag, den 10. Februar verschoben, in der Hoffnung, dass dann in vierzehn Tagen die erhofft „bärgen“ Vereinsmeisterschaften stattfinden können. Die Rodelhütte ist aber heute geöffnet, zumal zu erwarten ist, dass sich die Wetterverhältnisse im Laufe des Tages bessern werden und dann einem Rodelvergnügen mit Glühwein oder Tee ohne Wettbewerbsdruck nichts mehr im Wege stehen wird.